

#JUGEND #VIELFALT #DIE GELBE HAND 11. November 2016

30 Jahre „Gelbe Hand“ - Festveranstaltung in Berlin

Der „Kumpelverein Gelbe Hand“ wird 30 Jahre alt. Die EVG gratuliert dem Verein herzlich zu diesem Jubiläum. Seit drei Jahrzehnten engagiert sich die „Gelbe Hand“ für Gleichbehandlung sowie gegen Fremdenfeindlichkeit und Rassismus.



Anlässlich des Gründungsjubiläums werden Bundesministerin Manuela Schwesig und der DGB Vorsitzende Reiner Hoffmann am Freitag die Vorträge auf der Festveranstaltung in Berlin halten.

Der Verein „Mach meinen Kumpel nicht an!“ wurde 1986 von jungen Gewerkschaftern gegründet. Sein Logo ist die abwehrende „Gelbe Hand“, die als Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit und Rassismus inzwischen bundesweit bekannt ist.

Zu den Haupttätigkeiten des Vereins gehört unter anderem der jährliche Wettbewerb für kreative Projekte gegen Fremdenfeindlichkeit. An diesem Wettbewerb können sich Auszubildende und einzelne Jugendliche sowie Gruppen und Klassen aus berufsbildenden Schulen beteiligen.

Förderer des Vereins sind neben zahlreichen Einzelpersonen auch der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften.